
          7 月 21 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

1 週間のご無沙汰でございました。先週水曜日に第 1

回会長幹事会がございまして、茂木ガバナー補佐のホー

ムグラウンドであるテラスザスクエア日立で行われ、川

村幹事と行ってきました。やはりコロナ禍ということで、

6 人がけの円卓が 4 テーブルありましたが、各人の間は

すべてアクリル板で仕切られておりました。お酒も出た

のですが、すべて手酌でした。歩き回るのも禁止でした。

ホテル側の感染予防対策はすごかったです。 

9 月 1 日はガバナー公式訪問ですが、我々のホームグ

ラウンドである要害クラブは使えなさそうなので、今の

ところ、シビックセンターを検討しています。今週中に

は決定したいと思います。会場の心配はこちらに任せて

いただいて、会員の皆様にはぜひ出席いただきたいと思

います。クラブ協議会も参加いただきたいと思います。 

7 月 19 日にクラブ奉仕研究会が Zoom 会議で行われま

した。非常に面白いものでした。10 月には我がクラブで

も Zoom 会議を実施する予定です。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

l 日立市体育協会から賛助に対する御礼状が届いて

おります。 

l 前期会費のご請求書を送付いたしました。なるべく

早めのご入金お願いいたします。 

l 会長が土曜日に、ミニバス関係のかたとお話ししま

した。例年通り協賛予定です。来月理事会議題にし

たいと思います。 

 

委員会報告 

 

ロータリー財団委員会     鈴木委員長 

l 18 日につくばで財団研究会が開催されました。ガバ

ナー補佐や委員長はコロナ対応で欠席のかたもい

らっしゃいました。午前中で終わりました。 

l 藤居パストガバナーが特別功労賞という賞をいた

だいたそうで、地区を挙げて祝賀会をやるとノミニ

ーがおっしゃっていました。 

 

              荒川副会長 

 

 

 

 

 

 

l 19 日にクラブ奉仕研究会がオンラインで開催され、

当社に 4人が集まり参加しました。 

l オンラインですと、発言者の画面切り替えなどがな

く、内容が理解しにくい部分もありましたが、運営

側も参加者も徐々に慣れていくと思います。 
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■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 19 名 10 名 73.08％ 7 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・川村幹事 

² 梅雨が明けません。うっとうしい日が続きます！！ 

髙島章行・山本忠安・鹿志村高道・木本貴一・ 

石川悟・石川國博・星勝治・朝日正道・ 

川﨑健輔・千葉隆一・小笠原邦浩・佐藤信彦・ 

千葉省三・小野瀬裕・赤津幸作・鈴木幸一・ 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 86,000 円 

 

 

プログラム 

 

クラブフォーラム / 委員会方針 

 

クラブ管理・運営統括委員長     小笠原委員長 

l クラブ運営の基本となる「クラブ会報・IT委員会」

「親睦委員会」「会場監督」「出席・ニコニコ BOX委

員会」を統括するポストであります。各委員会がそ

れぞれに課された役割を十分に果たせるよう調整

を図りながら、より良いクラブ運営ができるよう努

めてまいります。宜しくお願いいたします。 

 

直前会長       高島前会長 

l 3月以降、新型コロナの影響で、尻切れトンボで終

わってしまった年度でした。 

l 弓野年度でご協力できることがあれば協力したい

と思います。 

 

SAA委員会        朝日委員長 

l 会員の皆様に例会に興味を持ってもらえる様、心が

けて行きたいと思います。また、コロナの影響で例

会会場の変更や不測の事態があるかもしれません

が、会員の皆様のご協力のもと例会運営をしていき

たいと思います。宜しくお願いいたします。 

 

職業奉仕委員会       千葉委員長 

l 日々の職業を通して地域社会に貢献するために、奉

仕の心を養うよう委員会活動を進めたいと思いま

す。 

l 10 月に優良従業員表彰、4月に外部卓話の実施を予

定しています。宜しくお願いいたします。 

社会奉仕委員会       佐藤委員長 

l 奉仕活動を通して地域社会に貢献し、ロータリー活

動を地域社会の人々に深く理解していただけるよ

うに、事業を実施していきたいと思います。 

l 本年度は、新型コロナ対策関連への支援参加のほか、

新たに他団体への支援を視野に入れていきたいと

思います。どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

青少年奉仕委員会       小野瀬委員長 

l 青少年のより良き未来を願い、確実なものにするた

めに青少年の意識を高めることによって将来への

準備をさせることが目標です。 

l 9 月開催予定の日立南ロータリークラブ杯ミニバス

ケット大会支援、地区青少年奉仕プログラムへの参

加、茨城県北 RAC への支援活動をしていきたいと思

います。宜しくお願いいたします。 

 

国際奉仕委員会       木本委員長 

l 今年度は、IFFが中止となっておりますが、交換留

学生事業は、新型コロナの状況にもよりますが、明

秀・ワイキキ RCの意向もありますので、継続の方

向で進められればと思います。 

l また、こちらも新型コロナの状況次第ですが、次年

度 60周年記念式典には、多くのワイキキ RCの方に

来ていただける様に努めたいと思います。宜しくお

願いいたします。 

 

ロータリー財団委員会       鈴木委員長 

l 当クラブは財団の中ではかなり優秀です。おかげで

地区補助金も他クラブよりも多くいただいていま

す。昨年度は子ども食堂に冷蔵庫を寄贈いたしまし

た。 

l 今年度も昨年同様、ご寄付いただけますようお願い

いたします。 

 

米山記念奨学会委員会       石川委員長 

l 4 月からシンゼンさんを迎え、すでに活動開始して

います。先日はオリエンテーションに参加しました。 

l 寄付目標に近づけるよう、宜しくお願いいたします。 

l 米山を卒業した方の話を聞くと、日本に残り、架け

橋になっている方が多いです。そういう人たちを育

ててあげたいと思います。宜しくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


